

Psaumes de l'Archange Gabriel

138. Les lois de la digestion et de l'assimilation

1. Rares sont les hommes qui, dans leur vie, participent d'une façon ou d'une autre à une grande œuvre. L'homme est habitué à vivre « en petit » et même lorsqu'il pense à la grandeur, c'est encore petit par rapport au monde divin et à l'éternité. L'homme pense ainsi afin de pouvoir être satisfait, glorifié des œuvres qu'il accomplit. Il peut en avoir le retour. Il est heureux d'avoir réalisé quelque chose que tout le monde peut voir et qui le met en valeur, qui lui permet d'exister aux yeux des autres. Il connaît alors le sentiment d'avoir accompli sa tâche, d'avoir fait ce qu'il fallait. Ce sentiment est juste et positif, mais bien souvent, l'homme en oublie l'universel, l'immensité, l'éternité, la grandeur du monde divin.

2. En vérité, je vous le dis : l'essentiel n'est pas de plaire aux hommes, mais avant tout d'œuvrer dans une intelligence, un enseignement, une ambiance, un chemin dans lequel le grand bien commun est pris en compte, non seulement celui d'une poignée d'hommes, mais celui de l'humanité et de tous les règnes visibles et invisibles.

3. L'homme doit unir le petit au grand, au sans-limites, à l'universel, à l'intelligence immuable qui se situe au-delà du temps et de l'espace. Dans cette union, il doit penser au Bien commun et conduire chaque acte de sa vie vers une perfection et une manifestation consciente d'une œuvre universelle. Malheureusement, l'homme est ignorant de cette possibilité sacrée en lui, car il a été éduqué de façon à être un ignorant de cet art de vivre.

4. Si tu regardes les hommes vivre et si tu te regardes toi-même, tu constateras assez facilement que les hommes ne comprennent pas la plupart des choses qu'ils vivent dans leur vie.

5. Vous avez été déconnectés du sens profond de la vie et de votre destinée. Vous êtes devenus des inconscients qui se laissent porter par le courant en abdiquant votre être supérieur. Vos traditions sont devenues mortes, vous vivez et agissez par imitation sans forcément vous éveiller dans les étages supérieurs du ressenti, de l'intelligence, des lois.

6. L'imitation est un bon moyen pour transmettre le savoir et entrer dans l'apprentissage lorsqu'on est un enfant, mais à un moment donné, l'homme doit s'individualiser, devenir conscient, allumer sa propre lumière intérieure. Seule cette lumière intérieure permet d'éclairer et de comprendre le sens profond, immuable, éternel de ce que l'on fait ou de ce que l'on nous fait faire.

7. Vous ne devez pas tout accepter sans discernement, sans avoir goûté, étudié, expérimenté.
8. Il y a une lumière qui ne peut vous éclairer que de l'intérieur et c'est elle qui à un moment donné de votre vie vous rendra forts et vivants. Avec elle, vous pourrez marcher sur le chemin de la grandeur, sur la voie qui permet d'unir sa propre lumière à celle de l'univers et d'être un membre de la grande famille universelle. Pour cela, il faut vivre l'expérience de prendre une nourriture, de la goûter, de la manger, de la digérer et de constater ce qu'elle engendre dans votre être, dans votre vie, dans votre destinée et dans celle des autres. Chaque nourriture a une influence sur soi, sur sa pensée, ses sentiments, sa volonté et sa destinée, mais également sur son environnement immédiat et lointain.
9. Aujourd'hui, l'homme ne digère plus, il ne vit plus, il est placé à côté de lui-même. C'est pourquoi il fait et refait sans cesse les mêmes expériences, se retrouve face aux mêmes événements sans rien comprendre, sans gagner la moindre sagesse, sans garder le fruit de l'expérience. L'homme vit comme un inconscient, se contentant de regarder et d'imiter comme un automate.
10. Vous vivez une époque de dépossession de soi, de désindividualisation. Si vous voulez réellement inverser la tendance et ouvrir un espace pour qu'une autre destinée et une autre humanité soient possibles, il vous faut maintenant ouvrir le chemin de l'étude, de la dévotion, du rite et de l'œuvre. Entrer sur ce chemin, c'est faire une œuvre universelle, c'est s'inscrire dans un plan global qui vise à changer la situation et à écrire un autre avenir pour l'humanité. C'est un engagement à s'éveiller, à goûter, à manger, à digérer, à devenir conscient, à se faire un corps et une autre destinée. C'est pour soi, mais aussi pour l'autre, pour tous les êtres sans distinction.
11. Étudier ne se fait pas du bout des doigts, des lèvres ou des oreilles, c'est un engagement à éveiller l'intelligence supérieure, à l'assimiler, à vivre avec elle, et donc à se transformer.
12. Goûter et digérer, c'est comprendre, c'est conduire toute expérience positive ou négative vers l'équilibre et la sagesse, c'est redonner du sens, de la valeur, de l'âme, de la divinité aux êtres, aux choses, à toutes les manifestations de la vie. D'une telle étude peut naître dans le monde une nouvelle intelligence capable de changer la marche de l'histoire de l'humanité.
13. Ne croyez pas qu'une parole de Lumière soit insignifiante. Il a bien souvent suffi d'une simple parole sage ou perfide pour faire basculer le destin des nations.
14. Par l'étude, sortez du savoir limité à votre petite personne et entrez sur le chemin de la construction d'un monde digéré, compris, vécu, un monde universel, commun à l'ensemble, éclairant tous les êtres, toutes les époques, tous les mondes.

15. Le vrai est vrai en toute chose dans le sens qu'il apporte le Bien et ouvre un chemin adapté à tous les êtres. C'est le miracle de la présence du monde divin.

16. Ce dont le monde des hommes a besoin, c'est d'un accord de tous les règnes, d'une harmonie, d'une clarté.

17. Aujourd'hui, rares sont les hommes qui savent si ce qu'ils font est bien ou mauvais parce que l'expérience de conduire la vie jusque dans la digestion n'est plus faite. Les hommes ne font que répéter machinalement ce qu'ils voient et entendent, croyant que c'est automatiquement juste, tout simplement parce que d'autres le font. Il y a de moins en moins de discernement, d'éveil, d'individualisation et de relation vivante et vécue avec une intelligence divine qui donne un sens supérieur à la vie et fait apparaître la sagesse.

18. Suivre les autres les yeux fermés est une façon de vivre erronée. Ce n'est pas parce qu'un être adopte une certaine façon de vivre ou émet une opinion qu'elle est universelle.

19. Il est du devoir de tout homme de goûter la vie, de la conduire dans le rayon de son être, de l'expérimenter et de l'emmener vers une perfection.

20. Si l'intelligence divine avait voulu qu'il n'y ait qu'un seul être qui pense et apporte la perfection, elle n'aurait pas engendré une multitude d'êtres doués de la faculté de penser, de discerner, d'expérimenter et d'offrir une partie d'eux-mêmes comme contribution pour faire apparaître le Bien commun dans la création permanente du monde.

21. Éveillez-vous, car les hommes se sont laissé aller et ont largement contribué à dégrader, à dénaturer, à éteindre ce qui est précieux dans la vie. Il faut en prendre conscience afin de mesurer sa responsabilité, puis se ressaisir pour redresser la situation.

22. Les hommes ont utilisé leur pouvoir créateur pour rendre le monde rassurant afin de comprendre sans trop comprendre, de vivre sans vraiment vivre et surtout, de rester endormis sans prendre en compte la sagesse qui apporte la bénédiction à tous les mondes et tous les règnes.

23. Maintenant, les hommes en sont réduits à vivre uniquement pour le monde des hommes, existant à travers une illusion, poursuivant une ombre dans laquelle ils trouvent une certaine satisfaction, juste assez pour ne pas aller chercher plus loin.

24. Je vous dis qu'il est nécessaire que vous entriez dans l'étude organisée de l'Enseignement de façon à ce que toute sagesse qui s'approche de vous comme un pain de vie soit digérée et assimilée afin que l'intelligence s'ancre en vous et devienne un corps vivant et réel avec lequel vous pourrez vivre dans tous les mondes.

25. Seul ce qui est étudié, mangé, digéré, vécu jusqu'à devenir un corps apporte l'intelligence et individualise l'être dans la vraie lumière. L'imitation inconsciente conduit vers la robotisation, la bêtise, le néant et la mort.

Père Gabriel, comment savoir ce que nous devons manger dans tous les mondes, ce qui est bon pour nous et ce que nous devons éviter ? Il est clair qu'il existe des lois de la nutrition et que tout n'est pas propre à être digéré et assimilé...

26. L'homme doit toujours chercher ce qui est pur et vrai. Il doit se construire une vie matérielle, mais aussi une vie éternelle. Il doit s'entourer des meilleurs éléments, de ceux qui lui permettront d'y parvenir sans trop d'embûches, de résistance et de déchets non recyclables.

27. Si l'homme vit dans le mécontentement, la méchanceté, l'orgueil, il deviendra malade et ne pourra plus rien avaler, comprendre, construire. Sa vie et son développement s'arrêteront et il stagnera. C'est pourquoi il est vital que l'homme entre dans une discipline intelligente et conforme sa vie aux buts qu'il veut atteindre. Il ne peut pas se contenter de survoler la vie, mais doit toucher le centre de son être et le nourrir des meilleurs éléments.

28. Les Dieux grandissent avec la nourriture des Dieux et les démons mangent ce qui leur correspond et leur permet d'exister dans leur monde. Pour chaque monde, pour chaque destination, il y a une nourriture. Une fois que l'homme sait ce qu'il veut devenir, il doit attirer à lui la nourriture qui lui permettra de se faire un corps et de vivre dans le monde qui lui correspond.

29. Si vous voulez devenir des Esséniens, vous devez vous nourrir de l'enseignement essénien et des psaumes des Évangiles des Archanges jusqu'à ce que votre corps soit formé et que votre vie tout entière soit conforme à la grande sagesse du Père et de la Mère.

30. À travers l'étude, la dévotion, le rite et l'œuvre, vous devez prendre chaque parole, chaque enseignement et le conduire dans votre vie intérieure jusqu'à la digestion, jusqu'à l'assimilation consciente et vivante, jusqu'à devenir un avec l'intelligence supérieure qui a apporté cette parole et cette sagesse sur la terre.

31. Vous devez vous unir dans le soutien mutuel pour accomplir un tel travail. Il émanera alors de vous une grande intelligence et une force qui apporteront la puissance à la Lumière au-delà de la limite du monde des hommes. C'est un écho qui entrera dans le monde de l'eau, puis dans celui de l'air pour aboutir dans celui du feu. Alors vous serez reconnus dans tous les mondes et vous deviendrez les portes du corps vivant de la

gnose. Cette gnose, ce savoir direct, est la nourriture des Dieux qui est capable de nourrir tous les corps, tous les mondes, de tout guérir et de tout conduire vers la perfection.